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Città senz’acqua
«E’ un’emergenza
chiamate l’esercito»

Uno dei serbatoi che forniscono acqua alla
città e che risulta fare i conti con tutta una
serie di disagi penalizzanti per la collettività

Gli imprenditori alzano la voce e chiedono aiuto
alla prefettura: «Così non si può andare avanti»

in breve DANIELA CITINO

Sono giorni di passione per chi aspetta
con ansia che l’acqua comincia a scorrere
copiosa dal rubinetto della propria abi-
tazione o, nel caso si abbia, che la cister-
na cominci a riempirsi. Giorni che dura-
no da troppo tempo a cui si aggiunge
quello di oggi che, sebbene sia dettato
dalla mancata erogazione di energia e-
lettrica ai pozzi di Sciannacaporale, forse
potrebbe risultare il più difficile di tutti
soprattutto per chi ormai non ha più pa-
zienza di riserva. Ad annunciare con un
comunicato stampa che oggi sarà un
“black friday” dell’acqua è stata la triade
prefettizia mentre all’ingresso del palaz-
zo di Città alcuni cittadini, capeggiati da
Cesare Campailla, espressione politica di
Sorgi Vittoria, protestavano vigorosa-
mente per la “fame d’acqua” inscenando
un colorato sit in di protesta cercando di
avere risposte e certezze.

Praticamente le stesse che girano da pa-
recchi giorni sullo stato di vetustà ormai
certificato della condotta idrica a cui si ag-

giunge un problema, anche questo “data-
to”, di distribuzione delle acque che, in
particolar modo, causa un’errata installa-
zione della pompa di sollevamento, in al-
cuni punti urbani è resa difficile da tali ra-
gioni tecniche. Intanto dalle otto e trenta
del mattino sino alla tredici e trenta, causa
“lavori indifferibili alle linee elettriche”,
sarà interrotta la fornitura di energia elet-
trica ai pozzi 1, 2 e 5 di Sciannacaporale,
sospensione che inevitabilmente com-
porterà disagi nell'erogazione dell'acqua.

Guai e inconvenienti a catena che ren-
dono difficoltoso anche l’approvvigiona-
mento idrico nella piccola città costiera
dove, per fortuna, non si rischia l’implo-
sione perché siamo in pieno inverno. E
mentre i commissari prefettizi cercano di
rassicurare i residenti di Scoglitti dichia-
rando che “gli operai e i tecnici del Comu-
ne sono attualmente al lavoro per ripristi-
nare la funzionalità del pozzo “San Silve-
stro”, a Scoglitti, dove un guasto ha man-
dato in tilt il motore e la pompa di rilan-
cio”, l’imprenditore turistico Arcangelo
Mazza, titolare dello storico lido La Ca-

pannina e dell’albergo ristorante “Il Gab-
biano” decide di scrivere al prefetto di Ra-
gusa nella qualità di rappresentante del
governo sul territorio. Ecco il testo inte-
grale della lettera pubblicata dallo stesso
Mazza sulla sua pagina social.

“La città di Vittoria e la frazione di Sco-
glitti, circa 60.000 abitanti europei non-
ché contribuenti europei, soffrono da 40
anni la carenza di normale acqua. Negli
ultimi tempi il problema di erogazione
acqua nelle case e aziende è divenuto ve-
ramente insostenibile. C'è chi esulta nel
dire che abbiamo due autobotti per fron-
teggiare l'emergenza ma in realtà ne oc-
correrebbero almeno 20. In sostanza ci
troviamo di fronte ad un problema di in-
sufficiente erogazione da una parte e dal-
l'altra ostaggi della buona sorte a dire be-
ne, nel senso che basta una pompa di sol-
levamento o un calo di portata o un opera-
tore che chiude una saracinesca ed ecco
una città al collasso. Come il maltempo ri-
chiede emergenze e soccorso riteniamo
che anche in tale situazione debba ricono-
scersi una emergenza e la necessità di at-

tivare un soccorso alla popolazione e agli
operatori commerciali potenziando auto-
botti, intervenendo con protezione civile,
vigili del fuoco o forze armate. Una cosa è
certa, lasciare famiglie in attesa con la
speranza e il disagio che arrivi un po' d'ac-
qua, che si aggiusti presto una pompa di
sollevamento, che Siciliacque provveda
ad aumentare l'erogazione o qualcuno
che ripari le reti colabrodo da 40 anni mi
sembra veramente da paese incivile con
la negazione totale ed impunita di ogni di-
ritto elementare. La cosa peggiore è che
ritorneremo con l'emergenza e quando
arriverà l'estate un'altra pompa si rompe-

rà. Con l'augurio che tale appello possa
contribuire ad una pronta risoluzione ed
avviamento di un piano risolutivo della
decennale problematica nel rispetto di
una popolazione già afflitta da numerosi
difficoltà”.

Della questione acqua, negli ultimi
mesi, si è occupata Articolo Uno Cento
Passi. Addirittura nel maggio scorso an-
che un sit in di protesta per i pozzi di con-
trada Giardinello. “I cittadini devono sa-
pere che il bacino idrogeologico dal qua-
le viene attinta acqua per uso potabile
per la città di Vittoria e Gela - era stato
spiegato allora - versa attualmente in
uno stato di degrado tale da suscitare se-
rie preoccupazioni sulle condizioni di in-
tegrità e sicurezza sanitaria delle falde i-
driche. Vogliamo porre l’attenzione sul-
l’abbandono di questa zona”.

Disservizi. Oggi è un
«black friday» per il
malfunzionamento
annunciato del pozzo
di Sciannacaporale

Dehors abusivi, giro di vite del Comune
Sedici esercizi chiuderanno per 5 giorni

GIUSEPPE LA LOTA

La commissione governativa ha e-
messo 16 ordinanze di sospensione
dell’attività per la durata di 5 giorni,
per altrettanti esercizi commerciali
riconosciuti inadempienti al rispetto
delle leggi. “Non possono esservi svi-
luppo e benessere senza il rispetto
delle norme e senza il pagamento dei
tributi” è la risposta secca del com-
missario straordinario Filippo Di-
spenza agli interventi politici. Ma la
vicenda è già un caso che ha fatto scat-
tare le rimostranze di Fratelli d’Italia e
di Sorgi Vittoria.

“Fermo restando la necessità degli
operatori commerciali di rispettare la
legge – afferma Alfredo Vinciguerra,
responsabile cittadino di Fratelli d’I-
talia – ci chiediamo se un provvedi-

mento così forte e penalizzante a-
vrebbe potuto essere evitato. Credia-
mo, infatti, che occorra contemperare
le imprescindibili esigenze imposte
dalle norme, con la salvaguardia del
nostro tessuto economico, già messo
a dura prova dalla macchia dello scio-
glimento che grava sulla città ed oggi
ulteriormente attaccato da un atto dai

connotati veramente inquisitori.
Le decine di attività ricettive che da

anni animano il centro storico e tutta
la città sono il frutto del sudore e del
coraggio di nostri concittadini che
hanno deciso di credere in Vittoria
scommettendo sul nostro futuro. Per
questo, come amministrazione, ab-
biamo incentivato le nuove aperture

prevedendo delle importanti agevo-
lazioni, cosi favorendo la nascita di
numerose nuove attività in due anni”.
Più o meno dello stesso tenore l’in -
tervento di Cesare Campailla che ha
incontrato il comandante del vigili
Cosimo Costa. “Giusta la legalità - di-
ce- ma come sempre applicando la
misura giusta. Si possono dare am-
monizioni e diffide senza arrivare al-
le chiusure”.

Replica Dispenza: “L'attività ispet-
tiva della polizia municipale ha con-
sentito di accertare che sedici esercizi,
tra i quali bar, pub, rivendite di bom-
bole di gas e supermercati, occupava-
no il suolo pubblico abusivamente,
non avendo mai chiesto o rinnovato la
necessaria concessione, che viene ri-
lasciata dal Comune previa corre-
sponsione del canone e solo a condi-
zione che i titolari siano in regola con il
pagamento dei tributi comunali. En-
tro 5 giorni i titolari devono provve-
dere a rimuovere le opere che occupa-
no abusivamente il suolo pubblico e a
pagare quanto dovuto al Comune. Chi
ha regolarizzato la propria posizione
debitoria, e mi risulta che molti dei 16
esercenti lo stiano già facendo, eviterà
la chiusura. Da parte nostra, dunque,
non vi è alcun intento vessatorio, ma
non può esservi indulgenza nei con-
fronti di chi sceglie di calpestare la
legge e di sottrarsi ai propri doveri”.

«Non vessiamo
i commercianti»

La commissione prefettizia ha
voluto specificare meglio il
proprio pensiero rispetto alla
vicenda che sta tenendo
banco in queste ore sul fronte
delle attività commerciali.
«Non vi è alcun intento
vessatorio - è spiegato in una
nota - ma non può esservi
indulgenza nei confronti di
chi sceglie di calpestare la
legge e di sottrarsi ai propri
doveri. Senza il rispetto delle
norme e senza il pagamento
dei tributi da parte di tutti,
non possono esservi né
sviluppo economico né
benessere collettivo né
sostegno alle iniziative sociali
in favore dei cittadini di
Vittoria che hanno gravi
difficoltà economiche».

Studenti pendolari, rimborsi in arrivo per le famiglie
SCUOLA. A breve gli arretrati di febbraio e marzo 2018. Risolto il problema del disabile del Caruano

ALCUNI STUDENTI PENDOLARI

Buone notizie per gli studenti vittoriesi. E' in
dirittura d'arrivo la procedura relativa al pa-
gamento dei rimborsi dei costi di trasporto so-
stenuti dalle famiglie degli studenti pendolari
di Vittoria. Dopo avere provveduto al paga-
mento dei rimborsi degli arretrati relativi ai
mesi di dicembre 2017 e gennaio 2018, gli uf-
fici comunali stanno ultimando l'iter ammini-
strativo che consentirà a breve di pagare an-
che gli arretrati relativi a febbraio e marzo
2018. “Avevamo assunto un preciso impegno
con le famiglie degli studenti - ha dichiarato il
prefetto Dispenza - e lo stiamo mantenendo.
Successivamente, con l'approvazione del bi-
lancio, concentreremo il nostro impegno an-
che sul rimborso delle restanti mensilità”. No-
tizie positive anche per l’alunno disabile che
frequenta l’istituto comprensivo “Giuseppe

Caruano” la cui dirigente scolastica, Lucia Pa-
lummeri, ringrazia il commissario Dispenza
per aver ripristinato il servizio di trasporto
scolastico per questo alunno. Secondo quanto
denunciato dalla dirigente, dall’inizio dell’an-
no scolastico, nonostante le diverse interlocu-
zioni con gli uffici competenti del Comune di
Vittoria, non era stato possibile garantire ad
un alunno disabile il suo diritto allo studio a
causa del mancato funzionamento del pulmi-
no comunale.

Dispenza, venuto a conoscenza della spiace-
vole situazione soltanto nella giornata di mar-
tedì, mentre era in visita per altre ragioni allo
stesso istituto Caruano, si e prontamente ado-
perato per dare risoluzione alla problematica
che si trascinava da ben 5 mesi. Finalmente,
quindi, nella giornata di mercoledì l’alunno ha

potuto fare il suo ingresso a scuola. “Deside-
riamo pertanto ringraziare pubblicamente Di-
spenza - scrivono dall’istituto Caruano - elo-
giandone (se mai ce ne fosse bisogno) la com-
petenza, la sensibilita, l’alto senso del dovere,
il grande senso di giustizia, qualita che con-
traddistinguono il suo operato e che noi stia-
mo apprezzando quotidianamente, in quanto
abbiamo riconosciuto nella sua persona un si-
curo e fermo punto di riferimento istituziona-
le, in un periodo cosi difficile e complesso, an-
che per la nostra scuola. Insieme a noi il dottor
Dispenza sta gestendo con grande equilibrio
altre questioni importanti che riguardano la
nostra istituzione scolastica. Infatti, martedì ci
sarà una riunione a Palazzo di Citta, nella spe-
ranza di trovare le giuste soluzioni”.

NADIA D’AMATO

FdI e Sorgi Vittoria non ci
stanno: «Va bene il
rispetto delle legge ma il
pugno duro non serve»

DIALOGO ECUMENICO
Oggi l’incontro col vescovo

Da oggi al 25 gennaio si
celebra un momento forte del
dialogo ecumenico con la
«Settimana di preghiera per
l’unità dei cristiani» che
quest’anno ha come tema:
“Cercate di essere veramente
giusti” (Deuteronomio 16, 18-
20). Sono previsti due
incontri: il primo, al quale
sarà anche presente il
vescovo monsignor Carmelo
Cuttitta, si tiene oggi, alle
19.30, nella chiesa San
Domenico Savio; l’altro il 22
gennaio, sempre a Vittoria,
alle 20,30, nella chiesa
Pentecostale “Parola della
Grazia” di via Colonnello G.
Coria.

ALLA GOLDEN HALL
«U principuzzu nicu»

Domenica, alle 17, alla Golden
Hall, andrà in scena "U
principuzzu nicu - il piccolo
principe in versi siciliani". Lo
spettacolo è liberamente
ispirato al capolavoro “Il
Piccolo principe”, di Antoine
de Saint-Exupéry, che narra la
storia dell’incontro in mezzo
al deserto tra un aviatore e un
principe che è arrivato sulla
Terra dallo spazio: una storia
per famiglie fatta di amicizia,
purezza di sentimenti,
autenticità.

ALCUNI ESERCIZI COMMERCIALI ALLE PRESE CON LE ORDINANZE DEL COMUNE

IL DETTAGLIO.
La crisi idrica
continua a fare
registrare la-
mentele in cit-
tà. I commissa-
ri sono subissa-
ti di richieste.
Ma emerge la
necessità di
trovare una so-
luzione anche
se è impossibi-
le che la stessa
possa essere
definita in tem-
pi rapidi. Su
questo leit mo-
tiv si muove la
necessità di fa-
re il più in fret-
ta possibile e di
garantire rispo-
ste alla cittadi-
nanza.

taccuino
Il meteo
Cielo poco nuvoloso.

Temperature comprese fra
8 e 15 gradi. I venti, deboli,
soffieranno
prevalentemente da Sud-
Sud-Est. Il sole sorge alle
7.12 e tramonta alle 17.09.
La luna, gibbosa crescente,
leva alle 14,31 e cala alle
04,10 del giorno
successivo. Altezza onde:
da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22.
Tel: 0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:
0932-980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia notturna di turno
Guastella, via Forcone 58,

telefono 0932.981645
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Città senz’acqua
«E’ un’emergenza
chiamate l’esercito»

Uno dei serbatoi che forniscono acqua alla
città e che risulta fare i conti con tutta una
serie di disagi penalizzanti per la collettività

Gli imprenditori alzano la voce e chiedono aiuto
alla prefettura: «Così non si può andare avanti»

in breve DANIELA CITINO

Sono giorni di passione per chi aspetta
con ansia che l’acqua comincia a scorrere
copiosa dal rubinetto della propria abi-
tazione o, nel caso si abbia, che la cister-
na cominci a riempirsi. Giorni che dura-
no da troppo tempo a cui si aggiunge
quello di oggi che, sebbene sia dettato
dalla mancata erogazione di energia e-
lettrica ai pozzi di Sciannacaporale, forse
potrebbe risultare il più difficile di tutti
soprattutto per chi ormai non ha più pa-
zienza di riserva. Ad annunciare con un
comunicato stampa che oggi sarà un
“black friday” dell’acqua è stata la triade
prefettizia mentre all’ingresso del palaz-
zo di Città alcuni cittadini, capeggiati da
Cesare Campailla, espressione politica di
Sorgi Vittoria, protestavano vigorosa-
mente per la “fame d’acqua” inscenando
un colorato sit in di protesta cercando di
avere risposte e certezze.

Praticamente le stesse che girano da pa-
recchi giorni sullo stato di vetustà ormai
certificato della condotta idrica a cui si ag-

giunge un problema, anche questo “data-
to”, di distribuzione delle acque che, in
particolar modo, causa un’errata installa-
zione della pompa di sollevamento, in al-
cuni punti urbani è resa difficile da tali ra-
gioni tecniche. Intanto dalle otto e trenta
del mattino sino alla tredici e trenta, causa
“lavori indifferibili alle linee elettriche”,
sarà interrotta la fornitura di energia elet-
trica ai pozzi 1, 2 e 5 di Sciannacaporale,
sospensione che inevitabilmente com-
porterà disagi nell'erogazione dell'acqua.

Guai e inconvenienti a catena che ren-
dono difficoltoso anche l’approvvigiona-
mento idrico nella piccola città costiera
dove, per fortuna, non si rischia l’implo-
sione perché siamo in pieno inverno. E
mentre i commissari prefettizi cercano di
rassicurare i residenti di Scoglitti dichia-
rando che “gli operai e i tecnici del Comu-
ne sono attualmente al lavoro per ripristi-
nare la funzionalità del pozzo “San Silve-
stro”, a Scoglitti, dove un guasto ha man-
dato in tilt il motore e la pompa di rilan-
cio”, l’imprenditore turistico Arcangelo
Mazza, titolare dello storico lido La Ca-

pannina e dell’albergo ristorante “Il Gab-
biano” decide di scrivere al prefetto di Ra-
gusa nella qualità di rappresentante del
governo sul territorio. Ecco il testo inte-
grale della lettera pubblicata dallo stesso
Mazza sulla sua pagina social.

“La città di Vittoria e la frazione di Sco-
glitti, circa 60.000 abitanti europei non-
ché contribuenti europei, soffrono da 40
anni la carenza di normale acqua. Negli
ultimi tempi il problema di erogazione
acqua nelle case e aziende è divenuto ve-
ramente insostenibile. C'è chi esulta nel
dire che abbiamo due autobotti per fron-
teggiare l'emergenza ma in realtà ne oc-
correrebbero almeno 20. In sostanza ci
troviamo di fronte ad un problema di in-
sufficiente erogazione da una parte e dal-
l'altra ostaggi della buona sorte a dire be-
ne, nel senso che basta una pompa di sol-
levamento o un calo di portata o un opera-
tore che chiude una saracinesca ed ecco
una città al collasso. Come il maltempo ri-
chiede emergenze e soccorso riteniamo
che anche in tale situazione debba ricono-
scersi una emergenza e la necessità di at-

tivare un soccorso alla popolazione e agli
operatori commerciali potenziando auto-
botti, intervenendo con protezione civile,
vigili del fuoco o forze armate. Una cosa è
certa, lasciare famiglie in attesa con la
speranza e il disagio che arrivi un po' d'ac-
qua, che si aggiusti presto una pompa di
sollevamento, che Siciliacque provveda
ad aumentare l'erogazione o qualcuno
che ripari le reti colabrodo da 40 anni mi
sembra veramente da paese incivile con
la negazione totale ed impunita di ogni di-
ritto elementare. La cosa peggiore è che
ritorneremo con l'emergenza e quando
arriverà l'estate un'altra pompa si rompe-

rà. Con l'augurio che tale appello possa
contribuire ad una pronta risoluzione ed
avviamento di un piano risolutivo della
decennale problematica nel rispetto di
una popolazione già afflitta da numerosi
difficoltà”.

Della questione acqua, negli ultimi
mesi, si è occupata Articolo Uno Cento
Passi. Addirittura nel maggio scorso an-
che un sit in di protesta per i pozzi di con-
trada Giardinello. “I cittadini devono sa-
pere che il bacino idrogeologico dal qua-
le viene attinta acqua per uso potabile
per la città di Vittoria e Gela - era stato
spiegato allora - versa attualmente in
uno stato di degrado tale da suscitare se-
rie preoccupazioni sulle condizioni di in-
tegrità e sicurezza sanitaria delle falde i-
driche. Vogliamo porre l’attenzione sul-
l’abbandono di questa zona”.

Disservizi. Oggi è un
«black friday» per il
malfunzionamento
annunciato del pozzo
di Sciannacaporale

Dehors abusivi, giro di vite del Comune
Sedici esercizi chiuderanno per 5 giorni

GIUSEPPE LA LOTA

La commissione governativa ha e-
messo 16 ordinanze di sospensione
dell’attività per la durata di 5 giorni,
per altrettanti esercizi commerciali
riconosciuti inadempienti al rispetto
delle leggi. “Non possono esservi svi-
luppo e benessere senza il rispetto
delle norme e senza il pagamento dei
tributi” è la risposta secca del com-
missario straordinario Filippo Di-
spenza agli interventi politici. Ma la
vicenda è già un caso che ha fatto scat-
tare le rimostranze di Fratelli d’Italia e
di Sorgi Vittoria.

“Fermo restando la necessità degli
operatori commerciali di rispettare la
legge – afferma Alfredo Vinciguerra,
responsabile cittadino di Fratelli d’I-
talia – ci chiediamo se un provvedi-

mento così forte e penalizzante a-
vrebbe potuto essere evitato. Credia-
mo, infatti, che occorra contemperare
le imprescindibili esigenze imposte
dalle norme, con la salvaguardia del
nostro tessuto economico, già messo
a dura prova dalla macchia dello scio-
glimento che grava sulla città ed oggi
ulteriormente attaccato da un atto dai

connotati veramente inquisitori.
Le decine di attività ricettive che da

anni animano il centro storico e tutta
la città sono il frutto del sudore e del
coraggio di nostri concittadini che
hanno deciso di credere in Vittoria
scommettendo sul nostro futuro. Per
questo, come amministrazione, ab-
biamo incentivato le nuove aperture

prevedendo delle importanti agevo-
lazioni, cosi favorendo la nascita di
numerose nuove attività in due anni”.
Più o meno dello stesso tenore l’in -
tervento di Cesare Campailla che ha
incontrato il comandante del vigili
Cosimo Costa. “Giusta la legalità - di-
ce- ma come sempre applicando la
misura giusta. Si possono dare am-
monizioni e diffide senza arrivare al-
le chiusure”.

Replica Dispenza: “L'attività ispet-
tiva della polizia municipale ha con-
sentito di accertare che sedici esercizi,
tra i quali bar, pub, rivendite di bom-
bole di gas e supermercati, occupava-
no il suolo pubblico abusivamente,
non avendo mai chiesto o rinnovato la
necessaria concessione, che viene ri-
lasciata dal Comune previa corre-
sponsione del canone e solo a condi-
zione che i titolari siano in regola con il
pagamento dei tributi comunali. En-
tro 5 giorni i titolari devono provve-
dere a rimuovere le opere che occupa-
no abusivamente il suolo pubblico e a
pagare quanto dovuto al Comune. Chi
ha regolarizzato la propria posizione
debitoria, e mi risulta che molti dei 16
esercenti lo stiano già facendo, eviterà
la chiusura. Da parte nostra, dunque,
non vi è alcun intento vessatorio, ma
non può esservi indulgenza nei con-
fronti di chi sceglie di calpestare la
legge e di sottrarsi ai propri doveri”.

«Non vessiamo
i commercianti»

La commissione prefettizia ha
voluto specificare meglio il
proprio pensiero rispetto alla
vicenda che sta tenendo
banco in queste ore sul fronte
delle attività commerciali.
«Non vi è alcun intento
vessatorio - è spiegato in una
nota - ma non può esservi
indulgenza nei confronti di
chi sceglie di calpestare la
legge e di sottrarsi ai propri
doveri. Senza il rispetto delle
norme e senza il pagamento
dei tributi da parte di tutti,
non possono esservi né
sviluppo economico né
benessere collettivo né
sostegno alle iniziative sociali
in favore dei cittadini di
Vittoria che hanno gravi
difficoltà economiche».

Studenti pendolari, rimborsi in arrivo per le famiglie
SCUOLA. A breve gli arretrati di febbraio e marzo 2018. Risolto il problema del disabile del Caruano

ALCUNI STUDENTI PENDOLARI

Buone notizie per gli studenti vittoriesi. E' in
dirittura d'arrivo la procedura relativa al pa-
gamento dei rimborsi dei costi di trasporto so-
stenuti dalle famiglie degli studenti pendolari
di Vittoria. Dopo avere provveduto al paga-
mento dei rimborsi degli arretrati relativi ai
mesi di dicembre 2017 e gennaio 2018, gli uf-
fici comunali stanno ultimando l'iter ammini-
strativo che consentirà a breve di pagare an-
che gli arretrati relativi a febbraio e marzo
2018. “Avevamo assunto un preciso impegno
con le famiglie degli studenti - ha dichiarato il
prefetto Dispenza - e lo stiamo mantenendo.
Successivamente, con l'approvazione del bi-
lancio, concentreremo il nostro impegno an-
che sul rimborso delle restanti mensilità”. No-
tizie positive anche per l’alunno disabile che
frequenta l’istituto comprensivo “Giuseppe

Caruano” la cui dirigente scolastica, Lucia Pa-
lummeri, ringrazia il commissario Dispenza
per aver ripristinato il servizio di trasporto
scolastico per questo alunno. Secondo quanto
denunciato dalla dirigente, dall’inizio dell’an-
no scolastico, nonostante le diverse interlocu-
zioni con gli uffici competenti del Comune di
Vittoria, non era stato possibile garantire ad
un alunno disabile il suo diritto allo studio a
causa del mancato funzionamento del pulmi-
no comunale.

Dispenza, venuto a conoscenza della spiace-
vole situazione soltanto nella giornata di mar-
tedì, mentre era in visita per altre ragioni allo
stesso istituto Caruano, si e prontamente ado-
perato per dare risoluzione alla problematica
che si trascinava da ben 5 mesi. Finalmente,
quindi, nella giornata di mercoledì l’alunno ha

potuto fare il suo ingresso a scuola. “Deside-
riamo pertanto ringraziare pubblicamente Di-
spenza - scrivono dall’istituto Caruano - elo-
giandone (se mai ce ne fosse bisogno) la com-
petenza, la sensibilita, l’alto senso del dovere,
il grande senso di giustizia, qualita che con-
traddistinguono il suo operato e che noi stia-
mo apprezzando quotidianamente, in quanto
abbiamo riconosciuto nella sua persona un si-
curo e fermo punto di riferimento istituziona-
le, in un periodo cosi difficile e complesso, an-
che per la nostra scuola. Insieme a noi il dottor
Dispenza sta gestendo con grande equilibrio
altre questioni importanti che riguardano la
nostra istituzione scolastica. Infatti, martedì ci
sarà una riunione a Palazzo di Citta, nella spe-
ranza di trovare le giuste soluzioni”.

NADIA D’AMATO

FdI e Sorgi Vittoria non ci
stanno: «Va bene il
rispetto delle legge ma il
pugno duro non serve»

DIALOGO ECUMENICO
Oggi l’incontro col vescovo

Da oggi al 25 gennaio si
celebra un momento forte del
dialogo ecumenico con la
«Settimana di preghiera per
l’unità dei cristiani» che
quest’anno ha come tema:
“Cercate di essere veramente
giusti” (Deuteronomio 16, 18-
20). Sono previsti due
incontri: il primo, al quale
sarà anche presente il
vescovo monsignor Carmelo
Cuttitta, si tiene oggi, alle
19.30, nella chiesa San
Domenico Savio; l’altro il 22
gennaio, sempre a Vittoria,
alle 20,30, nella chiesa
Pentecostale “Parola della
Grazia” di via Colonnello G.
Coria.

ALLA GOLDEN HALL
«U principuzzu nicu»

Domenica, alle 17, alla Golden
Hall, andrà in scena "U
principuzzu nicu - il piccolo
principe in versi siciliani". Lo
spettacolo è liberamente
ispirato al capolavoro “Il
Piccolo principe”, di Antoine
de Saint-Exupéry, che narra la
storia dell’incontro in mezzo
al deserto tra un aviatore e un
principe che è arrivato sulla
Terra dallo spazio: una storia
per famiglie fatta di amicizia,
purezza di sentimenti,
autenticità.

ALCUNI ESERCIZI COMMERCIALI ALLE PRESE CON LE ORDINANZE DEL COMUNE

IL DETTAGLIO.
La crisi idrica
continua a fare
registrare la-
mentele in cit-
tà. I commissa-
ri sono subissa-
ti di richieste.
Ma emerge la
necessità di
trovare una so-
luzione anche
se è impossibi-
le che la stessa
possa essere
definita in tem-
pi rapidi. Su
questo leit mo-
tiv si muove la
necessità di fa-
re il più in fret-
ta possibile e di
garantire rispo-
ste alla cittadi-
nanza.

taccuino
Il meteo
Cielo poco nuvoloso.

Temperature comprese fra
8 e 15 gradi. I venti, deboli,
soffieranno
prevalentemente da Sud-
Sud-Est. Il sole sorge alle
7.12 e tramonta alle 17.09.
La luna, gibbosa crescente,
leva alle 14,31 e cala alle
04,10 del giorno
successivo. Altezza onde:
da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22.
Tel: 0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:
0932-980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia notturna di turno
Guastella, via Forcone 58,

telefono 0932.981645
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Città senz’acqua
«E’ un’emergenza
chiamate l’esercito»

Uno dei serbatoi che forniscono acqua alla
città e che risulta fare i conti con tutta una
serie di disagi penalizzanti per la collettività

Gli imprenditori alzano la voce e chiedono aiuto
alla prefettura: «Così non si può andare avanti»

in breve DANIELA CITINO

Sono giorni di passione per chi aspetta
con ansia che l’acqua comincia a scorrere
copiosa dal rubinetto della propria abi-
tazione o, nel caso si abbia, che la cister-
na cominci a riempirsi. Giorni che dura-
no da troppo tempo a cui si aggiunge
quello di oggi che, sebbene sia dettato
dalla mancata erogazione di energia e-
lettrica ai pozzi di Sciannacaporale, forse
potrebbe risultare il più difficile di tutti
soprattutto per chi ormai non ha più pa-
zienza di riserva. Ad annunciare con un
comunicato stampa che oggi sarà un
“black friday” dell’acqua è stata la triade
prefettizia mentre all’ingresso del palaz-
zo di Città alcuni cittadini, capeggiati da
Cesare Campailla, espressione politica di
Sorgi Vittoria, protestavano vigorosa-
mente per la “fame d’acqua” inscenando
un colorato sit in di protesta cercando di
avere risposte e certezze.

Praticamente le stesse che girano da pa-
recchi giorni sullo stato di vetustà ormai
certificato della condotta idrica a cui si ag-

giunge un problema, anche questo “data-
to”, di distribuzione delle acque che, in
particolar modo, causa un’errata installa-
zione della pompa di sollevamento, in al-
cuni punti urbani è resa difficile da tali ra-
gioni tecniche. Intanto dalle otto e trenta
del mattino sino alla tredici e trenta, causa
“lavori indifferibili alle linee elettriche”,
sarà interrotta la fornitura di energia elet-
trica ai pozzi 1, 2 e 5 di Sciannacaporale,
sospensione che inevitabilmente com-
porterà disagi nell'erogazione dell'acqua.

Guai e inconvenienti a catena che ren-
dono difficoltoso anche l’approvvigiona-
mento idrico nella piccola città costiera
dove, per fortuna, non si rischia l’implo-
sione perché siamo in pieno inverno. E
mentre i commissari prefettizi cercano di
rassicurare i residenti di Scoglitti dichia-
rando che “gli operai e i tecnici del Comu-
ne sono attualmente al lavoro per ripristi-
nare la funzionalità del pozzo “San Silve-
stro”, a Scoglitti, dove un guasto ha man-
dato in tilt il motore e la pompa di rilan-
cio”, l’imprenditore turistico Arcangelo
Mazza, titolare dello storico lido La Ca-

pannina e dell’albergo ristorante “Il Gab-
biano” decide di scrivere al prefetto di Ra-
gusa nella qualità di rappresentante del
governo sul territorio. Ecco il testo inte-
grale della lettera pubblicata dallo stesso
Mazza sulla sua pagina social.

“La città di Vittoria e la frazione di Sco-
glitti, circa 60.000 abitanti europei non-
ché contribuenti europei, soffrono da 40
anni la carenza di normale acqua. Negli
ultimi tempi il problema di erogazione
acqua nelle case e aziende è divenuto ve-
ramente insostenibile. C'è chi esulta nel
dire che abbiamo due autobotti per fron-
teggiare l'emergenza ma in realtà ne oc-
correrebbero almeno 20. In sostanza ci
troviamo di fronte ad un problema di in-
sufficiente erogazione da una parte e dal-
l'altra ostaggi della buona sorte a dire be-
ne, nel senso che basta una pompa di sol-
levamento o un calo di portata o un opera-
tore che chiude una saracinesca ed ecco
una città al collasso. Come il maltempo ri-
chiede emergenze e soccorso riteniamo
che anche in tale situazione debba ricono-
scersi una emergenza e la necessità di at-

tivare un soccorso alla popolazione e agli
operatori commerciali potenziando auto-
botti, intervenendo con protezione civile,
vigili del fuoco o forze armate. Una cosa è
certa, lasciare famiglie in attesa con la
speranza e il disagio che arrivi un po' d'ac-
qua, che si aggiusti presto una pompa di
sollevamento, che Siciliacque provveda
ad aumentare l'erogazione o qualcuno
che ripari le reti colabrodo da 40 anni mi
sembra veramente da paese incivile con
la negazione totale ed impunita di ogni di-
ritto elementare. La cosa peggiore è che
ritorneremo con l'emergenza e quando
arriverà l'estate un'altra pompa si rompe-

rà. Con l'augurio che tale appello possa
contribuire ad una pronta risoluzione ed
avviamento di un piano risolutivo della
decennale problematica nel rispetto di
una popolazione già afflitta da numerosi
difficoltà”.

Della questione acqua, negli ultimi
mesi, si è occupata Articolo Uno Cento
Passi. Addirittura nel maggio scorso an-
che un sit in di protesta per i pozzi di con-
trada Giardinello. “I cittadini devono sa-
pere che il bacino idrogeologico dal qua-
le viene attinta acqua per uso potabile
per la città di Vittoria e Gela - era stato
spiegato allora - versa attualmente in
uno stato di degrado tale da suscitare se-
rie preoccupazioni sulle condizioni di in-
tegrità e sicurezza sanitaria delle falde i-
driche. Vogliamo porre l’attenzione sul-
l’abbandono di questa zona”.

Disservizi. Oggi è un
«black friday» per il
malfunzionamento
annunciato del pozzo
di Sciannacaporale

Dehors abusivi, giro di vite del Comune
Sedici esercizi chiuderanno per 5 giorni

GIUSEPPE LA LOTA

La commissione governativa ha e-
messo 16 ordinanze di sospensione
dell’attività per la durata di 5 giorni,
per altrettanti esercizi commerciali
riconosciuti inadempienti al rispetto
delle leggi. “Non possono esservi svi-
luppo e benessere senza il rispetto
delle norme e senza il pagamento dei
tributi” è la risposta secca del com-
missario straordinario Filippo Di-
spenza agli interventi politici. Ma la
vicenda è già un caso che ha fatto scat-
tare le rimostranze di Fratelli d’Italia e
di Sorgi Vittoria.

“Fermo restando la necessità degli
operatori commerciali di rispettare la
legge – afferma Alfredo Vinciguerra,
responsabile cittadino di Fratelli d’I-
talia – ci chiediamo se un provvedi-

mento così forte e penalizzante a-
vrebbe potuto essere evitato. Credia-
mo, infatti, che occorra contemperare
le imprescindibili esigenze imposte
dalle norme, con la salvaguardia del
nostro tessuto economico, già messo
a dura prova dalla macchia dello scio-
glimento che grava sulla città ed oggi
ulteriormente attaccato da un atto dai

connotati veramente inquisitori.
Le decine di attività ricettive che da

anni animano il centro storico e tutta
la città sono il frutto del sudore e del
coraggio di nostri concittadini che
hanno deciso di credere in Vittoria
scommettendo sul nostro futuro. Per
questo, come amministrazione, ab-
biamo incentivato le nuove aperture

prevedendo delle importanti agevo-
lazioni, cosi favorendo la nascita di
numerose nuove attività in due anni”.
Più o meno dello stesso tenore l’in -
tervento di Cesare Campailla che ha
incontrato il comandante del vigili
Cosimo Costa. “Giusta la legalità - di-
ce- ma come sempre applicando la
misura giusta. Si possono dare am-
monizioni e diffide senza arrivare al-
le chiusure”.

Replica Dispenza: “L'attività ispet-
tiva della polizia municipale ha con-
sentito di accertare che sedici esercizi,
tra i quali bar, pub, rivendite di bom-
bole di gas e supermercati, occupava-
no il suolo pubblico abusivamente,
non avendo mai chiesto o rinnovato la
necessaria concessione, che viene ri-
lasciata dal Comune previa corre-
sponsione del canone e solo a condi-
zione che i titolari siano in regola con il
pagamento dei tributi comunali. En-
tro 5 giorni i titolari devono provve-
dere a rimuovere le opere che occupa-
no abusivamente il suolo pubblico e a
pagare quanto dovuto al Comune. Chi
ha regolarizzato la propria posizione
debitoria, e mi risulta che molti dei 16
esercenti lo stiano già facendo, eviterà
la chiusura. Da parte nostra, dunque,
non vi è alcun intento vessatorio, ma
non può esservi indulgenza nei con-
fronti di chi sceglie di calpestare la
legge e di sottrarsi ai propri doveri”.

«Non vessiamo
i commercianti»

La commissione prefettizia ha
voluto specificare meglio il
proprio pensiero rispetto alla
vicenda che sta tenendo
banco in queste ore sul fronte
delle attività commerciali.
«Non vi è alcun intento
vessatorio - è spiegato in una
nota - ma non può esservi
indulgenza nei confronti di
chi sceglie di calpestare la
legge e di sottrarsi ai propri
doveri. Senza il rispetto delle
norme e senza il pagamento
dei tributi da parte di tutti,
non possono esservi né
sviluppo economico né
benessere collettivo né
sostegno alle iniziative sociali
in favore dei cittadini di
Vittoria che hanno gravi
difficoltà economiche».

Studenti pendolari, rimborsi in arrivo per le famiglie
SCUOLA. A breve gli arretrati di febbraio e marzo 2018. Risolto il problema del disabile del Caruano

ALCUNI STUDENTI PENDOLARI

Buone notizie per gli studenti vittoriesi. E' in
dirittura d'arrivo la procedura relativa al pa-
gamento dei rimborsi dei costi di trasporto so-
stenuti dalle famiglie degli studenti pendolari
di Vittoria. Dopo avere provveduto al paga-
mento dei rimborsi degli arretrati relativi ai
mesi di dicembre 2017 e gennaio 2018, gli uf-
fici comunali stanno ultimando l'iter ammini-
strativo che consentirà a breve di pagare an-
che gli arretrati relativi a febbraio e marzo
2018. “Avevamo assunto un preciso impegno
con le famiglie degli studenti - ha dichiarato il
prefetto Dispenza - e lo stiamo mantenendo.
Successivamente, con l'approvazione del bi-
lancio, concentreremo il nostro impegno an-
che sul rimborso delle restanti mensilità”. No-
tizie positive anche per l’alunno disabile che
frequenta l’istituto comprensivo “Giuseppe

Caruano” la cui dirigente scolastica, Lucia Pa-
lummeri, ringrazia il commissario Dispenza
per aver ripristinato il servizio di trasporto
scolastico per questo alunno. Secondo quanto
denunciato dalla dirigente, dall’inizio dell’an-
no scolastico, nonostante le diverse interlocu-
zioni con gli uffici competenti del Comune di
Vittoria, non era stato possibile garantire ad
un alunno disabile il suo diritto allo studio a
causa del mancato funzionamento del pulmi-
no comunale.

Dispenza, venuto a conoscenza della spiace-
vole situazione soltanto nella giornata di mar-
tedì, mentre era in visita per altre ragioni allo
stesso istituto Caruano, si e prontamente ado-
perato per dare risoluzione alla problematica
che si trascinava da ben 5 mesi. Finalmente,
quindi, nella giornata di mercoledì l’alunno ha

potuto fare il suo ingresso a scuola. “Deside-
riamo pertanto ringraziare pubblicamente Di-
spenza - scrivono dall’istituto Caruano - elo-
giandone (se mai ce ne fosse bisogno) la com-
petenza, la sensibilita, l’alto senso del dovere,
il grande senso di giustizia, qualita che con-
traddistinguono il suo operato e che noi stia-
mo apprezzando quotidianamente, in quanto
abbiamo riconosciuto nella sua persona un si-
curo e fermo punto di riferimento istituziona-
le, in un periodo cosi difficile e complesso, an-
che per la nostra scuola. Insieme a noi il dottor
Dispenza sta gestendo con grande equilibrio
altre questioni importanti che riguardano la
nostra istituzione scolastica. Infatti, martedì ci
sarà una riunione a Palazzo di Citta, nella spe-
ranza di trovare le giuste soluzioni”.

NADIA D’AMATO

FdI e Sorgi Vittoria non ci
stanno: «Va bene il
rispetto delle legge ma il
pugno duro non serve»

DIALOGO ECUMENICO
Oggi l’incontro col vescovo

Da oggi al 25 gennaio si
celebra un momento forte del
dialogo ecumenico con la
«Settimana di preghiera per
l’unità dei cristiani» che
quest’anno ha come tema:
“Cercate di essere veramente
giusti” (Deuteronomio 16, 18-
20). Sono previsti due
incontri: il primo, al quale
sarà anche presente il
vescovo monsignor Carmelo
Cuttitta, si tiene oggi, alle
19.30, nella chiesa San
Domenico Savio; l’altro il 22
gennaio, sempre a Vittoria,
alle 20,30, nella chiesa
Pentecostale “Parola della
Grazia” di via Colonnello G.
Coria.

ALLA GOLDEN HALL
«U principuzzu nicu»

Domenica, alle 17, alla Golden
Hall, andrà in scena "U
principuzzu nicu - il piccolo
principe in versi siciliani". Lo
spettacolo è liberamente
ispirato al capolavoro “Il
Piccolo principe”, di Antoine
de Saint-Exupéry, che narra la
storia dell’incontro in mezzo
al deserto tra un aviatore e un
principe che è arrivato sulla
Terra dallo spazio: una storia
per famiglie fatta di amicizia,
purezza di sentimenti,
autenticità.

ALCUNI ESERCIZI COMMERCIALI ALLE PRESE CON LE ORDINANZE DEL COMUNE

IL DETTAGLIO.
La crisi idrica
continua a fare
registrare la-
mentele in cit-
tà. I commissa-
ri sono subissa-
ti di richieste.
Ma emerge la
necessità di
trovare una so-
luzione anche
se è impossibi-
le che la stessa
possa essere
definita in tem-
pi rapidi. Su
questo leit mo-
tiv si muove la
necessità di fa-
re il più in fret-
ta possibile e di
garantire rispo-
ste alla cittadi-
nanza.

taccuino
Il meteo
Cielo poco nuvoloso.

Temperature comprese fra
8 e 15 gradi. I venti, deboli,
soffieranno
prevalentemente da Sud-
Sud-Est. Il sole sorge alle
7.12 e tramonta alle 17.09.
La luna, gibbosa crescente,
leva alle 14,31 e cala alle
04,10 del giorno
successivo. Altezza onde:
da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22.
Tel: 0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:
0932-980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia notturna di turno
Guastella, via Forcone 58,

telefono 0932.981645
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Città senz’acqua
«E’ un’emergenza
chiamate l’esercito»

Uno dei serbatoi che forniscono acqua alla
città e che risulta fare i conti con tutta una
serie di disagi penalizzanti per la collettività

Gli imprenditori alzano la voce e chiedono aiuto
alla prefettura: «Così non si può andare avanti»

in breve DANIELA CITINO

Sono giorni di passione per chi aspetta
con ansia che l’acqua comincia a scorrere
copiosa dal rubinetto della propria abi-
tazione o, nel caso si abbia, che la cister-
na cominci a riempirsi. Giorni che dura-
no da troppo tempo a cui si aggiunge
quello di oggi che, sebbene sia dettato
dalla mancata erogazione di energia e-
lettrica ai pozzi di Sciannacaporale, forse
potrebbe risultare il più difficile di tutti
soprattutto per chi ormai non ha più pa-
zienza di riserva. Ad annunciare con un
comunicato stampa che oggi sarà un
“black friday” dell’acqua è stata la triade
prefettizia mentre all’ingresso del palaz-
zo di Città alcuni cittadini, capeggiati da
Cesare Campailla, espressione politica di
Sorgi Vittoria, protestavano vigorosa-
mente per la “fame d’acqua” inscenando
un colorato sit in di protesta cercando di
avere risposte e certezze.

Praticamente le stesse che girano da pa-
recchi giorni sullo stato di vetustà ormai
certificato della condotta idrica a cui si ag-

giunge un problema, anche questo “data-
to”, di distribuzione delle acque che, in
particolar modo, causa un’errata installa-
zione della pompa di sollevamento, in al-
cuni punti urbani è resa difficile da tali ra-
gioni tecniche. Intanto dalle otto e trenta
del mattino sino alla tredici e trenta, causa
“lavori indifferibili alle linee elettriche”,
sarà interrotta la fornitura di energia elet-
trica ai pozzi 1, 2 e 5 di Sciannacaporale,
sospensione che inevitabilmente com-
porterà disagi nell'erogazione dell'acqua.

Guai e inconvenienti a catena che ren-
dono difficoltoso anche l’approvvigiona-
mento idrico nella piccola città costiera
dove, per fortuna, non si rischia l’implo-
sione perché siamo in pieno inverno. E
mentre i commissari prefettizi cercano di
rassicurare i residenti di Scoglitti dichia-
rando che “gli operai e i tecnici del Comu-
ne sono attualmente al lavoro per ripristi-
nare la funzionalità del pozzo “San Silve-
stro”, a Scoglitti, dove un guasto ha man-
dato in tilt il motore e la pompa di rilan-
cio”, l’imprenditore turistico Arcangelo
Mazza, titolare dello storico lido La Ca-

pannina e dell’albergo ristorante “Il Gab-
biano” decide di scrivere al prefetto di Ra-
gusa nella qualità di rappresentante del
governo sul territorio. Ecco il testo inte-
grale della lettera pubblicata dallo stesso
Mazza sulla sua pagina social.

“La città di Vittoria e la frazione di Sco-
glitti, circa 60.000 abitanti europei non-
ché contribuenti europei, soffrono da 40
anni la carenza di normale acqua. Negli
ultimi tempi il problema di erogazione
acqua nelle case e aziende è divenuto ve-
ramente insostenibile. C'è chi esulta nel
dire che abbiamo due autobotti per fron-
teggiare l'emergenza ma in realtà ne oc-
correrebbero almeno 20. In sostanza ci
troviamo di fronte ad un problema di in-
sufficiente erogazione da una parte e dal-
l'altra ostaggi della buona sorte a dire be-
ne, nel senso che basta una pompa di sol-
levamento o un calo di portata o un opera-
tore che chiude una saracinesca ed ecco
una città al collasso. Come il maltempo ri-
chiede emergenze e soccorso riteniamo
che anche in tale situazione debba ricono-
scersi una emergenza e la necessità di at-

tivare un soccorso alla popolazione e agli
operatori commerciali potenziando auto-
botti, intervenendo con protezione civile,
vigili del fuoco o forze armate. Una cosa è
certa, lasciare famiglie in attesa con la
speranza e il disagio che arrivi un po' d'ac-
qua, che si aggiusti presto una pompa di
sollevamento, che Siciliacque provveda
ad aumentare l'erogazione o qualcuno
che ripari le reti colabrodo da 40 anni mi
sembra veramente da paese incivile con
la negazione totale ed impunita di ogni di-
ritto elementare. La cosa peggiore è che
ritorneremo con l'emergenza e quando
arriverà l'estate un'altra pompa si rompe-

rà. Con l'augurio che tale appello possa
contribuire ad una pronta risoluzione ed
avviamento di un piano risolutivo della
decennale problematica nel rispetto di
una popolazione già afflitta da numerosi
difficoltà”.

Della questione acqua, negli ultimi
mesi, si è occupata Articolo Uno Cento
Passi. Addirittura nel maggio scorso an-
che un sit in di protesta per i pozzi di con-
trada Giardinello. “I cittadini devono sa-
pere che il bacino idrogeologico dal qua-
le viene attinta acqua per uso potabile
per la città di Vittoria e Gela - era stato
spiegato allora - versa attualmente in
uno stato di degrado tale da suscitare se-
rie preoccupazioni sulle condizioni di in-
tegrità e sicurezza sanitaria delle falde i-
driche. Vogliamo porre l’attenzione sul-
l’abbandono di questa zona”.

Disservizi. Oggi è un
«black friday» per il
malfunzionamento
annunciato del pozzo
di Sciannacaporale

Dehors abusivi, giro di vite del Comune
Sedici esercizi chiuderanno per 5 giorni

GIUSEPPE LA LOTA

La commissione governativa ha e-
messo 16 ordinanze di sospensione
dell’attività per la durata di 5 giorni,
per altrettanti esercizi commerciali
riconosciuti inadempienti al rispetto
delle leggi. “Non possono esservi svi-
luppo e benessere senza il rispetto
delle norme e senza il pagamento dei
tributi” è la risposta secca del com-
missario straordinario Filippo Di-
spenza agli interventi politici. Ma la
vicenda è già un caso che ha fatto scat-
tare le rimostranze di Fratelli d’Italia e
di Sorgi Vittoria.

“Fermo restando la necessità degli
operatori commerciali di rispettare la
legge – afferma Alfredo Vinciguerra,
responsabile cittadino di Fratelli d’I-
talia – ci chiediamo se un provvedi-

mento così forte e penalizzante a-
vrebbe potuto essere evitato. Credia-
mo, infatti, che occorra contemperare
le imprescindibili esigenze imposte
dalle norme, con la salvaguardia del
nostro tessuto economico, già messo
a dura prova dalla macchia dello scio-
glimento che grava sulla città ed oggi
ulteriormente attaccato da un atto dai

connotati veramente inquisitori.
Le decine di attività ricettive che da

anni animano il centro storico e tutta
la città sono il frutto del sudore e del
coraggio di nostri concittadini che
hanno deciso di credere in Vittoria
scommettendo sul nostro futuro. Per
questo, come amministrazione, ab-
biamo incentivato le nuove aperture

prevedendo delle importanti agevo-
lazioni, cosi favorendo la nascita di
numerose nuove attività in due anni”.
Più o meno dello stesso tenore l’in -
tervento di Cesare Campailla che ha
incontrato il comandante del vigili
Cosimo Costa. “Giusta la legalità - di-
ce- ma come sempre applicando la
misura giusta. Si possono dare am-
monizioni e diffide senza arrivare al-
le chiusure”.

Replica Dispenza: “L'attività ispet-
tiva della polizia municipale ha con-
sentito di accertare che sedici esercizi,
tra i quali bar, pub, rivendite di bom-
bole di gas e supermercati, occupava-
no il suolo pubblico abusivamente,
non avendo mai chiesto o rinnovato la
necessaria concessione, che viene ri-
lasciata dal Comune previa corre-
sponsione del canone e solo a condi-
zione che i titolari siano in regola con il
pagamento dei tributi comunali. En-
tro 5 giorni i titolari devono provve-
dere a rimuovere le opere che occupa-
no abusivamente il suolo pubblico e a
pagare quanto dovuto al Comune. Chi
ha regolarizzato la propria posizione
debitoria, e mi risulta che molti dei 16
esercenti lo stiano già facendo, eviterà
la chiusura. Da parte nostra, dunque,
non vi è alcun intento vessatorio, ma
non può esservi indulgenza nei con-
fronti di chi sceglie di calpestare la
legge e di sottrarsi ai propri doveri”.

«Non vessiamo
i commercianti»

La commissione prefettizia ha
voluto specificare meglio il
proprio pensiero rispetto alla
vicenda che sta tenendo
banco in queste ore sul fronte
delle attività commerciali.
«Non vi è alcun intento
vessatorio - è spiegato in una
nota - ma non può esservi
indulgenza nei confronti di
chi sceglie di calpestare la
legge e di sottrarsi ai propri
doveri. Senza il rispetto delle
norme e senza il pagamento
dei tributi da parte di tutti,
non possono esservi né
sviluppo economico né
benessere collettivo né
sostegno alle iniziative sociali
in favore dei cittadini di
Vittoria che hanno gravi
difficoltà economiche».

Studenti pendolari, rimborsi in arrivo per le famiglie
SCUOLA. A breve gli arretrati di febbraio e marzo 2018. Risolto il problema del disabile del Caruano

ALCUNI STUDENTI PENDOLARI

Buone notizie per gli studenti vittoriesi. E' in
dirittura d'arrivo la procedura relativa al pa-
gamento dei rimborsi dei costi di trasporto so-
stenuti dalle famiglie degli studenti pendolari
di Vittoria. Dopo avere provveduto al paga-
mento dei rimborsi degli arretrati relativi ai
mesi di dicembre 2017 e gennaio 2018, gli uf-
fici comunali stanno ultimando l'iter ammini-
strativo che consentirà a breve di pagare an-
che gli arretrati relativi a febbraio e marzo
2018. “Avevamo assunto un preciso impegno
con le famiglie degli studenti - ha dichiarato il
prefetto Dispenza - e lo stiamo mantenendo.
Successivamente, con l'approvazione del bi-
lancio, concentreremo il nostro impegno an-
che sul rimborso delle restanti mensilità”. No-
tizie positive anche per l’alunno disabile che
frequenta l’istituto comprensivo “Giuseppe

Caruano” la cui dirigente scolastica, Lucia Pa-
lummeri, ringrazia il commissario Dispenza
per aver ripristinato il servizio di trasporto
scolastico per questo alunno. Secondo quanto
denunciato dalla dirigente, dall’inizio dell’an-
no scolastico, nonostante le diverse interlocu-
zioni con gli uffici competenti del Comune di
Vittoria, non era stato possibile garantire ad
un alunno disabile il suo diritto allo studio a
causa del mancato funzionamento del pulmi-
no comunale.

Dispenza, venuto a conoscenza della spiace-
vole situazione soltanto nella giornata di mar-
tedì, mentre era in visita per altre ragioni allo
stesso istituto Caruano, si e prontamente ado-
perato per dare risoluzione alla problematica
che si trascinava da ben 5 mesi. Finalmente,
quindi, nella giornata di mercoledì l’alunno ha

potuto fare il suo ingresso a scuola. “Deside-
riamo pertanto ringraziare pubblicamente Di-
spenza - scrivono dall’istituto Caruano - elo-
giandone (se mai ce ne fosse bisogno) la com-
petenza, la sensibilita, l’alto senso del dovere,
il grande senso di giustizia, qualita che con-
traddistinguono il suo operato e che noi stia-
mo apprezzando quotidianamente, in quanto
abbiamo riconosciuto nella sua persona un si-
curo e fermo punto di riferimento istituziona-
le, in un periodo cosi difficile e complesso, an-
che per la nostra scuola. Insieme a noi il dottor
Dispenza sta gestendo con grande equilibrio
altre questioni importanti che riguardano la
nostra istituzione scolastica. Infatti, martedì ci
sarà una riunione a Palazzo di Citta, nella spe-
ranza di trovare le giuste soluzioni”.

NADIA D’AMATO

FdI e Sorgi Vittoria non ci
stanno: «Va bene il
rispetto delle legge ma il
pugno duro non serve»

DIALOGO ECUMENICO
Oggi l’incontro col vescovo

Da oggi al 25 gennaio si
celebra un momento forte del
dialogo ecumenico con la
«Settimana di preghiera per
l’unità dei cristiani» che
quest’anno ha come tema:
“Cercate di essere veramente
giusti” (Deuteronomio 16, 18-
20). Sono previsti due
incontri: il primo, al quale
sarà anche presente il
vescovo monsignor Carmelo
Cuttitta, si tiene oggi, alle
19.30, nella chiesa San
Domenico Savio; l’altro il 22
gennaio, sempre a Vittoria,
alle 20,30, nella chiesa
Pentecostale “Parola della
Grazia” di via Colonnello G.
Coria.

ALLA GOLDEN HALL
«U principuzzu nicu»

Domenica, alle 17, alla Golden
Hall, andrà in scena "U
principuzzu nicu - il piccolo
principe in versi siciliani". Lo
spettacolo è liberamente
ispirato al capolavoro “Il
Piccolo principe”, di Antoine
de Saint-Exupéry, che narra la
storia dell’incontro in mezzo
al deserto tra un aviatore e un
principe che è arrivato sulla
Terra dallo spazio: una storia
per famiglie fatta di amicizia,
purezza di sentimenti,
autenticità.

ALCUNI ESERCIZI COMMERCIALI ALLE PRESE CON LE ORDINANZE DEL COMUNE

IL DETTAGLIO.
La crisi idrica
continua a fare
registrare la-
mentele in cit-
tà. I commissa-
ri sono subissa-
ti di richieste.
Ma emerge la
necessità di
trovare una so-
luzione anche
se è impossibi-
le che la stessa
possa essere
definita in tem-
pi rapidi. Su
questo leit mo-
tiv si muove la
necessità di fa-
re il più in fret-
ta possibile e di
garantire rispo-
ste alla cittadi-
nanza.

taccuino
Il meteo
Cielo poco nuvoloso.

Temperature comprese fra
8 e 15 gradi. I venti, deboli,
soffieranno
prevalentemente da Sud-
Sud-Est. Il sole sorge alle
7.12 e tramonta alle 17.09.
La luna, gibbosa crescente,
leva alle 14,31 e cala alle
04,10 del giorno
successivo. Altezza onde:
da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22.
Tel: 0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:
0932-980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia notturna di turno
Guastella, via Forcone 58,

telefono 0932.981645
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Ultimo atto. Chiusa
la lunga trattativa
per la cessione di 85
ettari con circa 600
immobili utilizzabili

LUCIA FAVA

COMISO. Più di 600 immobili, tra vil-
lette, circoli, uffici, palestre, strutture
commerciali e ricreative. C’è persino
una chiesa, che svetta a poca distanza
dagli hangar che durante la guerra
fredda ospitarono i missili Cruise, tra
gli edifici di quella che fino agli anni
‘90 fu una delle principali basi milita-
ri statunitensi nel Mediterraneo. E’
grande quanto un intero quartiere
cittadino, ben 85 ettari, l’area che da
ieri è nelle disponibilità dell’ente di
piazza Fonte Diana grazie alla firma
siglata ieri mattina in aeroporto, alla
presenza del Ministro della Difesa E-
lisabetta Trenta, tra aeronautica mi-
litare, regione siciliana e comune di
Comiso.

Puntualissima, la rappresentante
del governo nazionale è atterrata a
Comiso alle 9,30 a bordo di un Falcon
900 proveniente da Ciampino. Un
breve giro in aeroporto quindi dritta
all’ultimo piano per presenziare alla
cerimonia, insieme al sindaco di Co-
miso Maria Rita Schembari, all’asses-
sore regionale alle Infrastrutture
Marco Falcone, al generale Giancarlo
Gambardella, direttore della task for-
ce del ministero della Difesa per la
valorizzazione delle aree demaniali
militari e a Vittorio Vannini, direttore
regionale dell’agenzia del Demanio
della Regione.

Quella di ieri è stata l’ultima tappa
di un percorso iniziato nel 2011 e che
ha portato all’intera smilitarizzazio-
ne dell’ex base Nato di Comiso. “Par-
tiamo da lontano e noi siamo arrivati
da poco – ha detto il ministro Trenta
–, ma l’attività di oggi corrisponde
pienamente alle finalità del governo
nel settore della Difesa: creare un
rapporto nuovo con il territorio, le
imprese e l’università. Un riutilizzo
intelligente di queste aree pubbliche,
non più utili al ministero della Difesa,

rientra tra i nostri fini operativi”.
A firmare gli atti di cessione sono

stati il colonnello Giuseppe Russi, il
comandante del 41^ stormo di Sigo-
nella colonnello Gianluca Chiriatti,
Blinda Vacirca (Regione siciliana),
Vittorio Vannini e Nunziata Cassibba
(Comune di Comiso). Una doppia fir-
ma, dall’aeronautica alla Regione e
da questa al Comune casmeneo, che
va a scrivere una nuova pagina nella
storia dell’aeroporto Pio La Torre. Al-
l’ente di Piazza fonte Diana passano
così, in concessione gratuita e per 40
anni, 855 mila metri quadri.

Il generale Gambardella ha riper-
corso le tappe storiche dell’ex base:
dalla nascita in epoca fascista (lo
stesso Mussolini definì lo scalo di Co-
miso “sentinella del Mediterraneo”)

al bombardamento durante la secon-
da guerra mondiale, alla successiva
ricostruzione con l’affidamento al-
l’aeronautica e, successivamente, a-
gli Stati Uniti. Quindi, il decreto mini-
steriale del 2011 grazie al quale è sta-
to possibile dare l’area in concessio-
ne. Gambardella ha anche ricordato
un altro generale, il cittadino onora-
rio di Comiso, Concetto Puglisi, “che
ha dato tutto se stesso perché quello
che appariva solo un sogno diventas-
se realtà”.

“Il 17 gennaio sarà considerata una
data storica per l’aeroporto – ha detto
il sindaco Schembari –, una struttura
che, dalla sua nascita, più volte ha
cambiato aspetto e destinazione d’u-
so, adattandosi via via alle differenti
necessità e alle mutate condizioni dei

delicati equilibri geopolitici interna-
zionali. Ma il nostro percorso non si
conclude con questa firma, la sotto-
scrizione di questo protocollo è l’av-
vio di una nuova sfida. I progetti e le
idee per sfruttare quest’area ci sono e
provengono da luoghi e attori diver-
si: centri di ricerca universitaria per
studi sperimentali sull’aviazione e
l’ambiente; imprenditori privati che
vedono la possibilità di collocare in
quest’area strutture ricettive; grandi
gruppi produttivi e commerciali, lo-
cali e internazionali, per il cargo”.

Presenti il prefetto Filippina Co-
cuzza, il sindaco di Ragusa Giuseppe
Cassì, il vicepresidente dell’Ars Gian-
carlo Cancelleri, i deputati regionali
Stefania Campo e Giorgio Assenza, gli
ex sindaci di Comiso Pippo Digiaco-
mo e Giuseppe Alfano, il presidente
di Aereiblei Salvatore Cascone. “Oggi
– ha detto l’on. Campo – l’Aeronauti-
ca Italiana ha rinunciato ad un suo
bene in favore della comunità e per la
realizzazione di nuovi obiettivi civili.
Ci sono già tantissimi investitori che
hanno mostrato interesse per l’atti-
vazione di un hub, si potrebbe attiva-
re una scuola di alta formazione ae-
ronautica, creare delle aree di manu-

tenzione dei velivoli, in-
somma tutte ipotesi asso-
lutamente percorribili, cia-
scuna delle quali avrà un ri-
torno economico e occupa-
zionale per il territorio im-
portante”. “E’ una giornata
importante per territorio –
ha detto Cascone –, e spe-
riamo adesso che il territo-
rio sappia utilizzare al me-
glio quest’area. Gli impren-
ditori sono presenti”. “In-
dubbiamente la situazione

economica di Soaco – ha detto il pre-
sidente di Soaco, Silvio Meli – non ci
permette di poter fare cargo in prima
persona, ma è volontà dei soci e del
cda dare sostegno sia logistico che di
certificazione”.

La nuova era
dell’aeroporto
con tanti spazi
e prospettive

Nelle foto,
dall’alto in senso
orario la firma
della cessione, il
ministro Trenta
con il sindaco
Schembaro e in
basso con
l’assessore
regionale ai
Trasporti Marco
Falcone.

Il sindaco Schembari: «Le
proposte ci sono, adesso
spetta a noi valorizzarle»

Comiso-Roma
bi-giornaliero e
Comiso-Milano
giornaliero.
Sono le due
tratte che
potrebbero
venire attivate
già a fine anno
all’aeroporto Pio
La Torre grazie
alla continuità
territoriale, il cui
iter, dopo uno
stop durato
quasi due anni,
sembra
finalmente
essere ripartito.
Ad annunciarlo,
l’assessore
Marco Falcone.
“Nei prossimi
giorni il ministro
Toninelli – ha
detto Falcone –
delegherà il
presidente
Musumeci a
convocare la
conferenza dei
servizi. Da
Comiso
partiranno due
tratte, per
Milano e Roma,
che daranno
l’opportunità a
tanti siciliani di
usufruire di una
riduzione del
biglietto areo. È
una
straordinaria
occasione
perché la Sicilia
possa ridurre le
distanze col
resto d’Italia”.
Rispetto al
passato,
stavolta la
regione ha
messo i soldi: 16
milioni che si
aggiungono ai
32 dello Stato.
“La conferenza –
ha aggiunto
Falcone – durerà
alcuni mesi,
dopodiché si
farà il bando per
le compagnie”.

LE ROTTE

il dubbio
Grande in pratica quanto un
quartiere, l’area dell’ex base
militare prevede un grande
sforzo per il ripristino e la
manutenzione fino
all’affidamento: ce la faremo?

Il ministro Trenta firma la cessione
dell’ex base militare Usa al Comune

Comiso




